

El conseller de Cultura y Educación, Esteban González Pons, ha manifestado su felicitación por la "altísima calidad y el gran atractivo de los contenidos" de la web de la Fundación Miguel Hernández (www.miguelhernandezvirtual.com), realizada por los alumnos del Taller de Empleo promovido por la Fundación. En un escrito dirigido al director del Taller, el conseller añade: "Espero que este breve y sincero comentario – muy en la línea de los elogios que los internautas han ido acumulando en la web- les anime a seguir trabajando por mejorar e incentivar el acceso de todos los usuarios de la red al patrimonio universal que representa Miguel Hernández".

González Pons finaliza expresando su "enhorabuena a todos los que han hecho posible este magnífico lugar de encuentro con tan insigne autor". Por otra parte, la Asociación de Hispanistas Rusos ha expresado a la Fundación su adhesión y felicitación por la organización del II Congreso Internacional Miguel Hernández, al tiempo que se ha ofrecido- a través del profesor Andrés Santana- para la organización de actividades conjuntas que difundan la vida y obra de Miguel Hernández en Moscú y otras ciudades rusas.